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CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA

En Plasencia, siendo las 12 horas del día 27 de junio de 2013, se reúnen, en la Sala Juntas del 
Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a la presente 
Acta, para celebrar sesión extraordinaria de la Junta de Centro, con el siguiente Orden del día:

1. Informe de dirección.
2. Memoria del Curso Académico 2012/13.
3. Aprobación de horarios de clase del curso Académico 2013/14.
4. Aprobación del color propio de la Titulación de Grado en Podología.
5. Tutela Académica y Reconocimiento de Créditos.
6. Asuntos de Trámite.

Punto 1. Informe de dirección.

Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para informar de los 
siguientes puntos: 

1. En primer lugar rogar, una vez subsanado el enlace a la encuesta de satisfacción del 
profesorado con las titulaciones, se cumplimente ya que redundara en beneficio de todos.

2. En otro orden de cosas informar que en la última Junta de Gobierno se aprobó el calendario 
académico para el curso 2013/14, y que se publicara proximamente.

3. Seguidamente informo sobre los problemas del Edificio con la Junta de Extremadura, que 
algunos se han ido solucionando como es el riego y otros como es la seguridad tendremos que 
hacer frente para dar soluciones a los problemas planteados a partir del día 1 de julio, que es la 
fecha donde se pondrá en marcha el nuevo plan de vigilancia, teniendo solamente seguridad 
por la noche y los fines de semana, es por ello que se han tomado algunas medidas, como es 
instruir al PAS para que las cuestiones que realizaban los de Seguridad las realicen ellos, 
también se ha tenido una reunión con los investigadores que utilizan los laboratorios de 
Enfermeria y se les ha informado que además de colocar los diferenciales rearmables, se van a 
poner luminosos en las puertas, para detectar los posibles problemas con la luz dentro de esos 
laboratorios. Se ruega a los investigadores que en periodo de vacaciones dejen el teléfono en 
conserjería por si se diera algún problema que no se pudiera solucionar, para contactar con 
alguno de ellos e informarles de la situación.

4. A continuación el Sr. Director informa que en el último Consejo de Gobierno se aprobó la 
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integración de la Escuela de Enfermeria del SES en la Universidad.

5. También en este mismo Consejo de Gobierno se aprobó otorgar el Título de Doctor Honoris 
Causa al jugador de baloncesto D. José Manuel Calderón, su brillante trayectoria como jugador 
de baloncesto y compromiso con los más jóvenes

6. Así como la aprobación de los criterios para elaborar el POD, en función de las cargas 
docentes de acuerdo a los contratos de cada uno de los profesores.

7. Por ultimo quiere informar de los problemas que se están dando en las aulas, en lo que se 
refiere a  copiar en los exámenes, por parte de los alumnos, utilizando las nuevas tecnologías. 
Se ha acordado, por parte de los Decanos de la Universidad, incorporar algunas medidas como 
son la de dejar el teléfono móvil en la mesa del profesor, cada uno en un sobre con su nombre 
y si algún alumno se negara a ello permitirle tenerlo encima de la mesa bocabajo. Lo que se 
pretende es que estas normas se puedan incorporar a la normativa de Evaluación.

Punto 2. Memoria del curso Académico 2012/13.

Toma la palabra el Sr. Director para comentar que, como todos los cursos académicos, hay que 
aprobar, si procede, la Memoria de Actividades del curso 2012/13 que se ha enviado previamente a 
todos los miembros de la Junta de Centro. En ella se han reflejado todas las actividades realizadas en el 
Centro de los que la Dirección del Centro tiene constancia. 

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

Punto 3. Aprobación de horarios de clase del curso Académico 2013/14.

Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano, para informar en este punto 
que debido a la normativa se deben aprobar los horarios de las distintas titulaciones, aunque sean con 
un carácter de provisionalidad, en caso de que haya que hacer modificaciones sustanciales se deberán 
aprobar de nuevo.

Se pasa a la aprobación los horarios de la titulación de Grado en Administración y Dirección 
de Empresas, que se ha adjuntado con la citación a esta junta de Centro se aprueban por asentimiento.

A continuación se pasa, los horarios de la titulación del Grado en Enfermeria, que se ha 
adjuntado con la citación a esta junta de Centro se aprueban por asentimiento.

Toma la palabra el Subdirector de la titulación del grado en Ingeniería Forestal y del Medio 
Natural, Explotaciones Forestales, D. Juan Carlos Giménez Fernández, para informar que en el horario 
que se ha adjuntado con la citación a esta junta de Centro se ha producido un cambio y una errata, el 
cambio es que para no hacer venir  a los alumnos un día por la tarde se va a cambiar ese día y la errata 
es que se ha puesto una hora de más en una asignatura. Se aprueban por asentimiento con las 
modificaciones propuestas por el Subdirector de la titulación.

Por último se pasa a la aprobación los horarios del Grado en podología.
Toma la palabra el Subdirector de la titulación de Grado en Podología, D. Alfonso Martínez 

Nova, para informar, que faltan algunos ajustes en el segundo semestre de primer curso, que se está 
negociando y que no modificara sustancialmente el horario adjuntado a los miembros de la Junta de 
Centro junto a la citación a la misma.

Toma la palabra Dñª. Sonia, Hidalgo Ruiz para preguntar que cuando es la fecha límite para 
aprobar los calendarios de horarios.
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El Sr, Presidente le contesta que en julio, antes de las matrículas de los alumnos.
Dñª. Sonia Hidalgo Ruiz le replica que si se pueden aprobar en una nueva Junta de Centro,

porque no se dejan para ella? a lo que le responde el Sr, Presidente que si se produjeran modificaciones 
sustanciales tendríamos que aprobarlas en una nueva Junta de Centro, pero que si no es así, se pueden 
ir incorporando en la página Web del Centro, para que los alumnos puedan ir viendo los horarios.
A continuación, se pasa a votación quedando como se refleja a continuación:

Votos a favor: 26
Votos en contra: 0
Abstenciones: 1
Se aprueba por mayoría.

Punto 4. Aprobación del color propio de la Titulación de Grado en Podología.

El Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano toma la palabra para informar que de lo 
que se trata es de asignar un nuevo color a la titulación del grado en Podología, ya que el que tienen 
coincide con Medicina.

Por parte de la titulación del Grado en podología, una vez consultado con los miembros de la 
titulación así como con el Consejo General de Podólogos se propone el color Rojo Pantone 216 C

Se aprueba por asentimiento

Punto 5. Tutela Académica y Reconocimiento de crédito

Toma la palabra el Sr. Secretario para informar que se ha recibido la solicitud de Tutela 
Académica para dos cursos, uno organizado por la Profesora del Centro Dñª. Antonia de la Calle 
Vaquero, con el título “Creación de Empresas. Teoría y Practica” y el otro organizado por la Profesora
del Centro Dñª. Sonia Hidalgo Ruiz, con el título “Especialista en Pie Diabético” reuniendo todos los 
requisitos se pasa a su aprobación.

Se aprueba por asentimiento.

En otro orden de cosas informar que se ha recibido el listado de los cursos aprobados por parte 
de la Comisión Académica con fecha de 06/06/2013, donde se ha aprobado para este Centro un curso 
presentado por el Profesor  D. Jesus Santos Velasco con el título “Interpretación práctica del 
Electrocardiograma por Enfermeria. 

Punto 6. Asuntos de Trámite.

Toma la palabra el Sr Presidente para informar en este punto que de lo que se trata es aprobar 
si procede el informe de la Comisión de Calidad del Grado en Podología, sobre la petición del 
Departamento De Bioquímica y Biología Molecular y Genética sobre la adscripción de la asignatura 
Bioquímica y Biofísica del Grado en Podología a este Departamento.

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes el informe negativo de la comisión de 
Calidad del Grado en Podología, en el sentido de denegar la petición de adscripción de dicha asignatura 
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al departamento de Bioquímica y Biología Molecular y Genética, por las siguientes razones:
1.- Que desde la implantación del Grado el Departamento de Bioquímica no solicito la 

adscripción de esta asignatura.
2.- Que dicha asignatura se ha estado impartiendo desde la puesta en marcha del Grado en 

Podología por el Departamento de Terapéutica Médico-Quirúrgica.
3.- Que no existe queja alguna sobre la docencia impartida por el Departamento de Terapéutica

Médico-Quirúrgica, realizándose con altos niveles de calidad.

También se presenta un escrito por parte del Subdirector del Grado en Podología D. Alfonso 
Martínez Nova sobre algunas otras modificaciones sobre adscripción de asignaturas a Departamentos.

Después de un breve debate se acuerda dejarlo fuera del punto de Asuntos de Trámite, para un 
posterior estudio y si procede traerlo de nuevo a la Junta de Centro para su aprobación.

En otro orden de cosas El Sr Presidente D. Francisco Tirado Altamirano presenta un escrito del 
Subdirector del Grado en Podología sobre la incorporación de un nuevo miembro en la Comisión de
Calidad del Grado en Podología, adaptándose a la nueva normativa donde dice que los miembros de 
dicha comisión pueden ser: 7 miembros más el Coordinador y en la actualidad está compuesta por 6 
miembros más el Coordinador, la propuesta de D. Alfonso Martínez Nova es la incorporación del cargo 
de “Director de la Clínica Podológica”, y no el nombre de la persona que ocupe ese puesto.

Tras un pequeño debate se pasa a votación que en lugar del cargo se incorpore a la Comisión el 
Profesor D. José Carlos Cuevas García, como Director de la Clínica Podológica, quedando la votación
como se refleja a continuación:

Votos a favor: 24
Votos en contra: 0
Abstenciones: 1
Se aprueba por mayoría

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:10 horas.

Vº. Bº. El Director El Secretario

D. Francisco Tirado Altamirano Luis Mariano Hernández Neila
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ANEXO I

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO

MIEMBROS NATOS
Director
D. Francisco Tirado Altamirano
Secretario
D. Luis Mariano Hernández Neila
Subdirectores
Dª. Antonia de la Calle Vaquero
D. Juan Carlos Giménez Fernández
D. Andrés Moreno Méndez
D. Alfonso Martínez Nova
Administradora
Dª. Carmen Corbacho Bustamante
Representantes de los Departamentos
Dña. Elena García Delgado
D. Rafael Benítez Suarez
Dª María Alonso Fernández
Dña. Pilar Garzon Marin
D. Guillermo Gonzalez Bornay
Dña. Maria Angeles Herrero Rodriguez
D. Francisco Sanchez Guijo
MIEMBROS ELECTOS
Representantes de los Cuerpos Docentes
Dª Raquel Mayordomo Acevedo
D. Rodrigo Martínez Quintana
Representantes del PDI
D. José Carlos Cuevas García
Dña. Elena Escamilla Martínez
D. Miguel Ángel González Martins
Dña. Ana Vicente Díaz
Dª. Sonia Hidalgo Ruíz
Dª Carmen Ledesma Alcázar
Dª Mª Jesús Montero Parejo
Dª. Mª del Pilar Pérez Blanco
Dª Ana María Pérez Pico
D. Francisco Javier Romero de Julián
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Representantes del PAS
Dª. Marta Company Suay
Dª. Marta Escudero Hernández
Dª. Mª del Puerto Pascual Maillo
Representantes de los Alumnos
Excusan su asistencia
D. José Antonio Vega Vega
D. Manuel Moya Ignacio
Dª Laura Arroyo Villegas
D. Adrián Mateos Caballero


